

Montréal, le 5 août 2014

Communiqué de presse pour diffusion immédiate

Bellastock.QC présente la deuxième édition de son festival d'architecture éphémère

Intitulé "Au Coeur de la Pointe", le festival aura lieu à Montréal du 28 au 30 août 2015. Le festival se tiendra sur la rue Island, dans le sud-ouest de la ville.

L'an dernier, une centaine de participants avaient rejoint le festival et avaient construit et expérimenté une ville éphémère pendant 4 jours. Alors que la première édition s'inspirait fortement du concept Bellastock né en France, le concept a évolué cette année afin de mieux répondre à deux des objectifs du festival : expérimenter les usages de l'espace urbain, et travailler avec les citoyens au coeur des problématiques de leur quartier.

L'expérimentation architecturale est donc toujours de mise, mais le festival a désormais lieu dans l'espace public. La rue Island sera pour l'occasion piétonne, entre le Canal de Lachine et la rue du Centre. Les liens avec les résidents ont donc été d'avantage développé cette année. Jean-Baptiste Bouillant, coordinateur de l'OBNL raconte : "Il est très important pour nous, depuis le début de nos démarches, de considérer les différents acteurs du quartier (associations, arrondissement, commerçants, etc.) pour s'assurer de faire du festival un outil (bien que temporaire) qui fasse sens dans les perspectives d'évolution du quartier, particulièrement au niveau de la rue Island".

Les participants (étudiants en architecture, environnement, ou personnes intéressées par la construction et le bois) choisiront un lieu d'expérimentation parmi 8 espaces retenus le long de la rue Island. En fonction des problématiques, des publics, et des informations communiquées, ils seront invités à réaliser des installations et du mobilier, qu'il soit pratique, contemplatif ou interactif.

Comme l'an passé, le festival encourage la réflexion autour du réemploi et des cycles de la matière. Bellastock.QC travaillera de nouveau avec du bois (et éventuellement d'autres matériaux en complément...) dans son deuxième cycle de vie.

Au terme de deux jours de construction, le festival ouvrira ses portes aux résidents de Pointe-Saint-Charles et autres visiteurs. La soirée d'ouverture aura lieu le samedi 29 août, de 17h à 21h, en partenariat avec le Festival Interculturel de Pointe Saint Charles. Le public pourra aussi venir profiter de l'aménagement temporaire de la rue le dimanche 30 août à partir de 12h.

Pour en savoir plus :
www.bellastockquebec.ca
www.facebook.com/bellastockquebec

Contact :
Audrey Pouydebasque
Responsable Communication
contact@bellastockquebec.ca